

OPOSISI

Kodim 0815/Mojokerto Gelar Vaksinasi Mobile, Puluhan Pengunjung Berhasil Divaksin

Basory Wijaya - MOJOKERTO.OPOSISI.CO.ID

Apr 4, 2022 - 04:50



MOJOKERTO, – Untuk memaksimalkan cakupan vaksin sekaligus mencegah penyebaran Covid-19, Kodim 0815/Mojokerto mengerahkan Tim Nakes untuk melaksanakan vaksinasi mobile diwilayah Mojokerto Raya, Minggu (03/04/2022).

Saat dikonfirmasi, Dandim 0815/Mojokerto Letkol Inf Beni Asman, S. Sos., M.H., melalui Perwira Seksi Operasi (Pasi Ops) Lettu Inf Akhmad Rifa'i mengatakan, vaksin keliling atau mobile ini dilakukan Kodim 0815/Mojokerto dengan tujuan untuk membantu percepatan vaksin di wilayah Mojokerto Raya dengan sasaran masyarakat yang belum vaksin. "Jadi sasaran vaksin mobile ini diutamakan masyarakat yang belum vaksin, baik dosis satu, dua maupun booster", kata Pama kelahiran Pasuruan.

Dijelaskannya lebih lanjut, kegiatan vaksin mobile ini digelar didua titik, pertama di wilayah Kota Mojokerto dan kedua di wilayah Pacet. "Untuk hari ini (Ahad), wilayah Kota lokasinya di Sunrise Mall sedangkan wilayah Kabupaten tempatnya di Bundaran Pacet. Rencananya kegiatan ini digelar dalam beberapa hari ke depan dengan tujuan untuk percepatan vaksinasi demi terwujudnya herd immunity", jelasnya.

Masih sambungnya, meskipun sasaran utama dosis boster, namun kita tidak kaku, apabila dilapangan masih ada masyarakat yang belum vaksin, maka tetap dilayani, baik dosis satu maupun dosis dua. "Bagi warga yang sudah vaksin dosis dua, dan sudah memenuhi syarat untuk booster, maka akan divaksin dosis tiga", sambungnya.

"Untuk pelaksanaan dilapangan, Kodim 0815/Mojokerto bekerjasama dengan RST DKT dan PKM wilayah dibantu Koramil setempat, titiknya tempat-tempat yang berpotensi menjadi pusat kerumunan, seperti pusat perbelanjaan, kawasan wisata dan ruang publik lainnya", pungkasnya.

Pantauan dilapangan, tampak Tim Vaksinator Mobile dari Kodim 0815/Mojokerto bersama Nakes DKT melakukan vaksinasi bagi pengunjung Sunrise Mall. Terpantau dilokasi ini, Tim Vaksinasi Mobile berhasil memvaksin 57 orang pengunjung. Sementara di Bundaran Pacet Tim Nakes Kodim 0815 dan PKM Pandan berhasil memvaksin 17 orang dengan rincian dosis satu 1 orang, dosis dua 2 orang dan dosis tiga (booster) 14 orang.

Kegiatan ini juga dipantau langsung Pasi Ter Kodim 0815/Mojokerto Kapten Inf Herman Hidayat, Danramil 0815/16 Pacet Kapten Caj M. Luthfi Anam, dan Pgs. Danramil 0815/19 Magersari Lettu Inf Purwono. Tampak hadir dalam kegiatan Bati Tuud dan para Babinsa dari Koramil setempat.(ombess)